Danken wir Gott, dass Du in unserer Mitte warst.

Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen

Peter Apfelstädt

Er verstarb am 4. Mai 2020 im Alter von 68 Jahren.

DANKE, Peter

... für deinen Optimismus, dein Lächeln, deine Freundlichkeit, deine Offenheit, deine positive Lebenseinstellung, deinen jahrelangen, unermüdlichen Einsatz als Vorsitzender des Werkstattrates.

Damit hast du viel Ansehen erlangt und warst uns ein Vorbild. Wir werden dich stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Der Werkstattrat, die Beschäftigten, Mitarbeitenden und Werkstattleitung der Wefa Hildburghausen des Diakoniewerkes der Superindententuren Sonneberg und Hildburghausen/Eisfeld e.V.

Sonneberg und Hildburghausen, im Mai 2020